

Les salariés de Fralib organisent mardi 2 avril à 13H00, un rassemblement devant le Tribunal Correctionnel de Nanterre pour soutenir Gérard Cazorla secrétaire CGT du CE de UNILEVER; Les élus du Parti de Gauche lancent un appel à une chaîne citoyenne pour relayer les marques de soutien aux salariés en lutte.

Gérard Cazorla est assigné pour la 4ème fois devant les tribunaux au prétexte qu'il aurait porté « Atteinte à l'honneur d'UNILEVER ».

Pourtant son seul tort est de lutter avec ses collègues pour garder leur emploi et reprendre l'entreprise sous statut coopératif . Mais même cela c'est encore trop pour Unilever qui préfère faire disparaître la marque Eléphant plutôt que de la céder aux salariés ! L'appétit des actionnaires n'a donc pas de limite?

Au delà de notre appui le plus intransigeant à l'action des Fralib, en grève depuis depuis 915 jours face aux menaces et au chantage exercés par le géant de l'agroalimentaire, c'est à une loi que nous en appelons pour protéger les salariés contre la criminalisation de l'action syndicale, au premier chef à une loi d'amnistie pour les syndicalistes.